

Statement für eine menschenfreundliche und offene Gesellschaft



Als Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Hassenhausen K.d.ö.R. sind wir eine offene, beziehungsorientierte Gemeinschaft, die persönliches Wachstum und gemeinsamen Glauben an den dreieinigen Gott fördert.

Dadurch leisten auch wir einen Beitrag zu einer offenen und menschenfreundlichen Gesellschaft.

Wir begrüßen und unterstützen, dass seit einigen Wochen an vielen Orten viele Menschen bei Demonstrationen dafür eintreten.

Wir stehen ebenso für eine bunte und offene Gesellschaft ein und lehnen jegliche Form von Diskriminierung, Antisemitismus, Rassismus und Extremismus ab.

Wir wünschen uns eine Gesellschaft, in der Alle ihren Platz haben dürfen, denn Gott hat uns zu seinem Ebenbild erschaffen und macht keine Unterschiede. (Galater 3,28)

Jeder Mensch hat unabhängig von Abstammung, Hautfarbe, Geschlecht oder sozialer Stellung die gleiche Würde von Gott erhalten. Diese Würde ist unantastbar. (Artikel 1 GG)

Als EFG Hassenhausen sind uns Gewissens- und Religionsfreiheit, Versöhnung und Gleichheit sowie die Menschenrechte wichtige und schützenswerte Güter.

Wir bekennen uns zur biblischen Botschaft von Gottes Liebe zu uns Menschen.

Dementsprechend setzen wir uns mit unseren Worten und Taten für ein friedliches gesellschaftliches Miteinander und gegen die Diskriminierung einzelner Menschen und ganzer Personengruppen ein.

beschlossen von der Mitgliederversammlung der EFG Hassenhausen am 17.03.2024